



CONSEJO SCOUT DE ANDALUCÍA

RESUMEN/BORRADOR

Lugar: C. Laguna de la Caldera, 2, 18008 Urb. los Vergeles, Granada.

Fecha: 11 y 12 de marzo de 2023

Comienzo: 16:30 horas

ORDEN DEL DÍA:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta del Consejo Scout de Andalucía anterior celebrado el 21 de enero de 2023, y del Consejo Extraordinario de 14 de febrero de 2023.
2. Informe del Comité Ejecutivo y Delegaciones Territoriales.
3. Información de actividades asociativas.
4. Sorteo de plazas para actuación, orden de actuación y suplentes, para el Festival de la Canción de Andalucía.
5. Configuración del jurado y elección de candidatura a secretario/a del jurado para el Festival de la Canción de Andalucía.
6. Propuesta de modificación del calendario asociativo y oferta académica de la ETLIM.
7. Resolución de ampliación de las solicitudes de becas de socios/as, según acuerdo de la Asamblea de 12 y 13 de noviembre de 2022.
8. Estudio y Aprobación, si procede, de la normativa interna para actividades asociativas.
9. Aprobación, si procede, de la modificación de la normativa de la Bolsa de Recursos.
10. Resolución de la convocatoria de Ayuda a Proyectos de Cooperación e Intervención Social con cargo al Fondo Solidario 0,7% del presupuesto 2023.
11. Informe del Consejo Scout de ASDE celebrado en febrero de 2023.
12. Propuestas del Comité Ejecutivo y los Grupos Scouts.
13. Asuntos varios
14. Ruegos y Preguntas.

ASISTENTES

Joaquín Muñoz Moreno	Presidente
Alejandro Briales Navarrete	Tesorero
Marcos A. González Moreno	Secretario
José Luis Pastrana Brincones	Director de la ETLIM
Fernando Sixto Peregrín	Delegado de Juventud
José Ángel Castro Molina	Responsable de Crecimiento y Difusión

Sandhya Cantero Quiñones	Responsable de Internacional y Cooperación
Ana Fe Rodríguez Fuldauer	Delegada Territorial de Almería
José Manuel Juan Flores	Delegado Territorial de Cádiz
Emilio Mazuecos Arroyo	Delegado Territorial de Granada
Juan Fernando Ruíz López	Delegado Territorial de Jaén
Ismael Trujillo Artero	Representante grupos Almería
Juan Miguel Aznar Calle	Representante grupos Cádiz
David Reyes Mangano	Representante grupos Cádiz
Isabel María Rodríguez Marchante	Representante grupos Granada
Sandra Tallada Espigares	Representante grupos Granada
Alejandro Cabrera Mesa	Representante grupos Huelva
José Luis Gómez López	Representante grupos Jaén
Lucía Pozuelo Rosado	Representante grupos Málaga
Álvaro Carmona Núñez	Representante grupos Sevilla
José Félix Verdugo Molina	Representante grupos Sevilla
Olmo Chiara Llanos	Representante grupos Sevilla
María José Mora Cordero	Representante del Foro Joven

NO ASISTEN

Rocío Ramírez Quesada	Responsable de Programas Educativos
Juan José Morente Collado	Delegado Territorial de Córdoba
David Castillo Jiménez	Delegado Territorial de Huelva
Francisco Guerrero Prados	Delegada Territorial de Málaga
Fabianna Lissette Gaffuri Macías	Delegada Territorial de Sevilla
José Manuel Arrieta Soto	Representante grupos Cádiz
Raquel Moreno Solís	Representante grupos Cádiz
Rafael Sánchez Zafra	Representante grupos Córdoba
Felicidad Camuel Bravo	Representante grupos Málaga
Víctor Moreno Sola	Representante del Foro Joven

Da comienzo el Consejo a las 16:56, con las personas asistentes anteriormente mencionadas.

Joaquín Muñoz, presidente, da la bienvenida a todos/as por asistir al consejo, manifestando que se ha realizado el Consejo en Granada porque es donde se realiza el Festival de la Canción. Quiere que conste en acta el agradecimiento al Grupo Scout Genil 492 por cedernos el local para realizar el Consejo Scout de Andalucía.

Comenta que hay un grupo de whatsapp de representantes de los grupos y pide que conste en acta que la voz de los representantes de los grupos es la voz de los Grupos Scouts de su provincia y debe tenerse claro. Hay varios coordinadores de grupos que se han quejado porque piensan que en el grupo se influncian unos a otros. Deben traer la voz de sus grupos, independientemente de lo que piensen otras provincias.

Pide por favor que seamos respetuosos en las intervenciones, críticas constructivas, y se respeten los turnos.

Marcos González, secretario, da la bienvenida a todos y todas y pide disculpas si ha estado más ausente. Recuerda que el acta debe recoger las cosas principales y las decisiones tomadas. Quien quiera que su intervención conste en acta, que lo pida.

16 votos presentes.

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta del Consejo Scout de Andalucía anterior celebrado el 21 de enero de 2023, y del Consejo Extraordinario de 14 de febrero de 2023.

Marcos González, secretario, comenta el acta del Consejo celebrado el 21 de enero.

Olmo Chiara, representante de los grupos de Sevilla: en la pág. 24, en preguntas, hay un párrafo incompleto.

Votos emitidos: 16		
A favor: 16	En contra: 0	Abstención: 0
Se aprueba por unanimidad el Acta del CSA del 21/01/23		

Marcos González, secretario, comenta el acta del Consejo celebrado el 14 de febrero.

Votos emitidos: 16		
A favor: 16	En contra: 0	Abstención: 0
Se aprueba por unanimidad el Acta del CSA extraordinario del 14/02/23		

2. Informe del Comité Ejecutivo y Delegaciones territoriales.

Presidencia añade que estamos trabajando en conseguir una norma ISO 9000 medioambiental. Es una norma de calidad y se quiere conseguir para que nos den puntos para las subvenciones.

El pasado lunes participó en un programa de televisión realizando una entrevista sobre el escultismo. El programa es de canal sur y se llama La Memoria. Es de agradecer al presentador Juan Luis Navarro, y pide que conste en acta, que esté interesado en llevar la historia del Escultismo en Andalucía a la televisión. Ha sido una experiencia bastante enriquecedora. El programa consta de varios bloques. Aún no se sabe cuándo se emitirá pero, en cuanto lo sepa, lo comunicará.

José Manuel Juan, delegado territorial de Cádiz, pregunta por Reconoce, si se añade en esta ocasión la asistencia a este Consejo. Joaquín Muñoz, presidente, dice que sí, que enviarán un correo para que rellenen los datos para reconocer las competencias.

Joaquín Muñoz, presidente, comenta que ha habido una formación en Málaga y otra en Sevilla, y que seguirán haciéndose en las demás provincias, siendo las siguientes Cádiz y Granada.

David Reyes, representante de los grupos de Cádiz, pregunta por el estado de los números definitivos de los 3 grupos de Cádiz. Joaquín Muñoz, presidente, responde que están a la espera de los certificados por parte de ASDE, si llegan para el Festival se entregarán allí.

Joaquín Muñoz, presidente, comenta que ya se ha contratado a la persona sustituta de Cerro Mulera.

Secretaría añade que como, ha estado ausente y tenía muchos correos, ha resuelto los más urgentes y en un par de semanas estará al día.

Se ha enviado a todos los grupos el correo para la solicitud de campamentos del IAJ.

Tesorería comenta que han tenido un requerimiento sobre el depósito de las Cuentas Anuales de 2021. Dentro de lo malo ha sido una comunicación fluida.

Hay 10 grupos que aún no han pagado el fondo solidario, se recordará en estos días. Si no están al día, no podrán participar en las diferentes actividades.

Hay 1 grupo que aún no ha pagado la cuota asociativa, se le han emitido ya 6 cartas de pago.

Ya se tiene acceso en todas las cuentas de Unicaja.

Ruega a todos que cumplan los plazos para entregar las cuentas y poder llevar las cuentas al día.

David Reyes, representante de los grupos de Cádiz, pregunta cuándo llegará el abono de las subvenciones de IAJ e IRPF. Joaquín Muñoz, presidente, dice que ASDE ya ha comunicado las de IRPF, y las de IAJ hay que esperarse, ya que el director del IAJ dice que como muy pronto cambiarán las bases en junio y saldrán en septiembre u octubre.

Alejandro Briales, tesorero, comenta que los grupos pueden ir ejecutando ya sus facturas.

Joaquín Muñoz, presidente, sobre el área de programas, comenta que hay un total de 31 grupos este año para presentarse al IAJ, y que están en la recta final de las actividades asociativas.

Olmo Chiara, representante de los grupos de Sevilla, pregunta que cuándo se paga el IAJ de 2022. Joaquín Muñoz, presidente, responde que antes de junio.

Juventud comenta que el fin de semana pasado estuvieron en el Festival de Cádiz, agradeciendo la acogida de los grupos de Cádiz y el trabajo de la organización. El próximo martes se abre el plazo de la comisión preparatoria del Foro Joven de Andalucía. Habrá dos semanas para inscribirse. Se pueden inscribir rovers y escultas de tercer año, entre 2002 y 2006. El plazo será del 14 al 28 de marzo.

Internacional comenta que ha recibido la propuesta de un proyecto Erasmus plus; iniciativa conjunta de "Escultismo contra la violencia escolar" se llama el proyecto. Empezaría a trabajarse en septiembre en Polonia, se sacarían los datos y al año siguiente se trabajaría en España. Se haría un campamento entre las dos asociaciones Scouts, en Polonia o en Andalucía y se debatirían las conclusiones sacadas. "Ayuda en acción" ha contactado para formar una propuesta. Sobre el Alerta Scout, la semana que viene saldrá la información, se hará un webinar para explicar detalladamente cada actividad. Va sobre ciencia, cada sección tendrá un tipo de ciencia. Durará 3 horas, y al final se unirán las conclusiones de todas las delegaciones.

Crecimiento añade que el nuevo grupo de Jaén se llamará GS Peña Martos. Ya ha presentado la solicitud en la Junta de Andalucía y no se ha podido traer la solicitud al Consejo porque no ha dado tiempo. También se ha solicitado el número definitivo del Grupo Scout Pira2 y la resolución ha sido favorable.

Juan Fernando Ruíz, delegado territorial de Jaén, pregunta si hay un documento informativo para la formación de grupos nuevos y realización de campañas. José Ángel Castro, responsable de crecimiento, dice que sí hay material, se les dará cuando estén inscritos y empiecen a organizarse internamente.

Olmo Chiara, representante de los grupos de Sevilla, pregunta si queda algo por tratar del Grupo Scout Pira2. Joaquín Muñoz, presidente, responde que ahora el proceso es ver el seguimiento del grupo, se han corregido unos errores y han vuelto a mandar el informe, y al Consejo se le pide autorización para pedir el número definitivo. El informe ha sido favorable.

José Ángel Castro, responsable de crecimiento, comenta sobre la bolsa de recursos, hay muy pocos voluntarios y voluntarias para las diferentes actividades asociativas.

ETLIM indica que la responsable de formación de Almería es Mar Quesada.

Maria José Mora, representante del Foro Joven, pregunta si se va abrir otro plazo de matrícula, ya que se van a cambiar las fechas. José Luis Pastrana, director de la ETLIM, responde que no porque el plazo de matrícula es para mayo y aun no se ha abierto el plazo.

Respecto al local de Cádiz, comenta Joaquín Muñoz, presidente, que sólo le falta la silla salva escaleras. No se sabe cuándo se podrá inaugurar, hay que presentar la licencia de apertura, pero depende del Ayuntamiento de Cádiz.

3. Información de actividades asociativas.

Brownsea:

Eduardo Mañas, coordinador de la actividad Brownsea, comenta la información del dossier. Sobre el plan B no hay nada en el dossier pero han hablado con el Ayuntamiento de Arenas del Rey y les dejarían tres salas. Anima a los Grupos Scouts de Almería y Córdoba a que se inscriban, ya que sería ideal que hubiera al menos un grupo de cada provincia

Ismael Trujillo, representante de los grupos de Almería, pregunta por la asistencia. Eduardo Mañas, coordinador de la actividad Brownsea, responde que se han preinscrito 218 educandos y 37 scouters.

Maria José Mora, representante del Foro Joven, pregunta que cuándo se abre la bolsa extraordinaria para staff. Eduardo Mañas, coordinador de la actividad Brownsea, dice que cuando cierren la bolsa del Festival.

José Félix Verdugo, representante de los grupos de Sevilla, pregunta que cuántas personas hay de staff actualmente. Eduardo Mañas, coordinador de la actividad Brownsea, dice que 13 personas.

Joaquín Muñoz, presidente, dice que se publicará por redes sociales la bolsa de recursos para que se inscriban más personas voluntarias.

Festival:

Lucia Pozuelo, representante de los grupos de Málaga, pregunta si las personas que solo cantan pagan lo mismo. Joaquín Muñoz, presidente, responde que si, 25€.

Ana Fe Rodríguez, delegada territorial de Almería, comenta que hay un grupo de MSC en Almería que les gustaría participar en el Festival.

Joaquín Muñoz, presidente, dice que hasta que no esté cerrada la inscripción no pueden asegurarlo.

Joaquín Muñoz, presidente, recuerda que se comente a los grupos que se pueden apuntar como staff.

Isabel Rodríguez, representante de los grupos de Granada, comenta que ha habido un problema con el tema del aforo, y pide que se tenga en cuenta siempre el tema del aforo desde el principio en futuras actividades asociativas, para evitar problemas de última hora y cambios en los presupuestos.

Maria José Mora, representante del Foro Joven, pregunta si van a tener un espacio para exponer el Foro Joven, para clan y último año de unidad.

Joaquín Muñoz, presidente, dice que no sabe ahora el programa de clan pero podrán transmitirlo.

Maria José Mora, representante del Foro Joven, pregunta que por qué se ha repetido de nuevo la temática del clan, que llevan varios años siendo las mismas.

Joaquín Muñoz, presidente, responde que no saben ahora nada sobre las actividades; programas tendrá acceso a ellas; no suele ocurrir, pero si ocurre que se refleje en las evaluaciones.

4. Sorteo de plazas para actuación, orden de actuación y suplentes, para el Festival de la Canción de Andalucía.

Joaquín Muñoz, presidente, explica el funcionamiento de las votaciones. Se escriben en papeles dos plazas por provincias, más la provincia que acoge el festival que tiene 3 plazas.

1. Santo Ángel 39
2. María Auxiliadora 278
3. Jaén
4. Lucus Solis 394
5. Nánvara 545
6. Áncora 480
7. Fénix 516
8. Ilípula 670
9. Alcazaba 400
10. Genil 492
11. Flor de Lis 598
12. Baden Powel 624
13. Anunciata 437

Una vez realizado el reparto, como en Jaén no se presenta ningún grupo, vuelve a realizarse la votación con las 7 provincias para ver a cuál le toca dicha plaza sobrante.

1. Almería
2. Córdoba
3. Cádiz
4. Sevilla
5. Huelva
6. Granada
7. Málaga

5. Configuración del jurado y elección de candidatura a secretario/a del jurado para el Festival de la Canción de Andalucía.

Joaquín Muñoz, presidente, explica la composición del jurado. Estará formado por 2 profesionales no scout y un secretario elegido por el consejo.

Se ofrece Sandra Tallada para ser secretaria del jurado.

Votos emitidos: 16		
A favor: 15	En contra: 0	Abstención: 1
Se aprueba a Sandra Tallada como secretaria del jurado		

6. Propuesta de modificación del calendario asociativo y oferta académica de la ETLIM.

Propuesta 6.1.:

“Modificar el calendario asociativo y la oferta académica de la ETLIM para añadir un nuevo curso: Seguridad y Primeros Auxilios 15/04/2023 y 16/04/2023 en Cádiz.”

José Luis Pastrana, director de la ETLIM, explica la propuesta. En Sevilla quedarían 27 alumnos y en Cádiz 25. Como supone una modificación de la oferta académica pues debe aprobarse en Consejo.

Votos emitidos: 16		
A favor: 16	En contra: 0	Abstención: 0

Se aprueba por unanimidad la propuesta 6.1

Propuesta 6.2.:

“Modificar el calendario asociativo y la oferta académica de la ETLIM para retrasar en 2 días las fechas del curso intensivo de MATL de verano y de DATL 1 y DATL 2.”

José Luis Pastrana, director de la ETLIM, explica la propuesta. Se estiman unos 70 alumnos y 30 formadores. Como no había reserva en el CEULAJ aplazarán la fecha para que empiece el día 22.

Álvaro Carmona, representante de los grupos de Sevilla, pregunta que si se aumenta un día el curso, cambiará de precio. José Luis Pastrana, director de la ETLIM, dice que son los mismos días, pero desplazados y no afectará al precio.

Olmo Chiara, representante de los grupos de Sevilla, dice si avisarán a los alumnos de los cambios. José Luis Pastrana, director de la ETLIM, dice que se enviará un correo a todos los grupos.

Votos emitidos: 16		
A favor: 16	En contra: 0	Abstención: 0
Se aprueba por unanimidad la propuesta 6.2		

7. Resolución de ampliación de las solicitudes de becas de socios/as, según acuerdo de la Asamblea de 12 y 13 de noviembre de 2022.

Alejandro Briales, tesorero, explica la resolución. Habían quedado finalmente 13 huecos libres para llegar a las 100 becas concedidas. Las trece becas van a las siguientes delegaciones: Cádiz, Granada, Huelva, Sevilla. Se enviará correo a los grupos para iniciar el procedimiento. Cuando esté todo resuelto, se abonarán. Si alguna no cumple el proceso, se avanzará en la lista por orden de puntuación.

8. Estudio y Aprobación, si procede, de la normativa interna para actividades asociativas.

Joaquín Muñoz, presidente, explica la normativa.

José Manuel Juan, delegado territorial de Cádiz, pregunta que si se aprueba cual será el procedimiento. Joaquín Muñoz, presidente, dice que se subirá a la intranet y en un futuro a la nueva intranet. Se enviará ahora a los grupos asistentes a las siguientes actividades asociativas y al resto de grupos se enviará después.

Álvaro Carmona, representante de los grupos de Sevilla, comenta que la lista de actividades asociativas debería estar mejor definida, porque por ejemplo un campamento asociativo no estaría incluido, una acampada de delegación tampoco,...

Joaquín Muñoz, presidente, dice que se quitaría la línea de actividades de sección, y se añadiría "entre otros".

Álvaro Carmona, representante de los grupos de Sevilla, comenta que el documento está bien, pero hay cosas muy específicas que a veces no se podrían cumplir.

Joaquín Muñoz, presidente, comenta que es lo más parecido a como lo tiene ASDE, para que sean lo más homogéneas posibles.

José Ángel Castro, responsable de crecimiento y difusión, comenta que todo esto está previsto en el sistema Kotick y se implantará.

Álvaro Carmona, representante de los grupos de Sevilla, pregunta si hay otros manuales donde vengán recogidas estas normas.

Joaquín Muñoz, presidente, dice que no existe, que hay una guía de como montar una actividad asociativa de hace muchos años y se podría terminar, pero no está terminada ni aprobada. Se puede hacer una propuesta para el Consejo de junio para sacar una comisión que realice la guía.

José Félix Verdugo, representante de los grupos de Sevilla, pregunta si en reglamento o estatutos queda recogido cómo crear las comisiones.

Joaquín Muñoz, presidente, dice que sí, pero no desarrollado, lo desarrolla la propia comisión que saque la convocatoria aprobada en Consejo.

Votos emitidos: 16		
A favor: 13	En contra: 0	Abstención: 3

Se aprueba la normativa

9. Aprobación, si procede, de la modificación de la normativa de la Bolsa de Recursos.

José Ángel Castro, responsable de crecimiento y difusión, comenta la normativa.

Olmo Chiara, representante de los grupos de Sevilla, comenta que en la tercera página, segunda frase, el certificado se llama delitos de naturaleza sexual.

Votos emitidos: 16		
A favor: 16	En contra: 0	Abstención: 0
Se aprueba por unanimidad		

10. Resolución de la convocatoria de Ayuda a Proyectos de Cooperación e Intervención Social con cargo al Fondo Solidario 0,7% del presupuesto 2023.

Sandhya Cantero, responsable de internacional y cooperación, explica la convocatoria. Han presentado 4 propuestas, una se echó para atrás porque no había entidad con la que colaborar. Los otros proyectos se han aceptado y se ha repartido el dinero de la siguiente manera:

- Grupo Scout Albayzín se le conceden 2114€
- Grupo Scout Spoletinum se le conceden 931,34€
- Grupo Scout San Estanislao 125 se le conceden 2750€

Proyecto GS Albayzín 524 y Acción en red:

Isabel Rodríguez, representante de los grupos de Granada, explica el proyecto. Tienen una ludoteca y la mayor financiación se ha pedido para dar una merienda en esas tardes. Las otras partes del proyecto son campañas y actividades.

Proyecto GS Spoletinum 725 y Espartinas Ciudad Abierta:

Sandhya Cantero, responsable de internacional y cooperación, explica el proyecto. Les harán actividades y los incluirán en la vida local, con actividades de conocimiento, habilidades y convivencia.

Proyecto GS San Estanislao 124 y Traiña:

Alejandro Briales, tesorero, explica el proyecto. Relacionado con la prevención de riesgos, abastecer a los centros con aparatos para hacer la RCP automática. Hacer actividades con unidad y clan para hacer simulacros, jornadas, etc.

Se realizará un resumen de los proyectos para que los grupos puedan verlos y también la memoria del año anterior. La idea es que a mitad del proyecto se hará un seguimiento.

Alejandro Briales, tesorero, recuerda que primero se dota a los proyectos del 70% y, una vez finalizado, se dota del 30% restante.

Juan Fernando Ruíz, delegado territorial de Jaén, pregunta si sólo hay esta forma de acceder para tratar un proyecto, y si no se puede hacer colaboración social.

Sandhya Cantero, responsable de internacional y cooperación, comenta que realmente es una colaboración social con otra entidad que no sea Scouts de Andalucía.

Isabel Rodríguez, representante de los grupos de Granada, pregunta por un correo que llegó de ASDE sobre una actividad asignada al 0,7 y pregunta si tiene que ver con el fondo solidario.

Joaquín Muñoz, presidente, responde que no, que eso tiene que ver con el IRPF de ASDE.

Votos emitidos: 16		
A favor: 16	En contra: 0	Abstención: 0
Se aprueba por unanimidad		

11. Informe del Consejo Scout de ASDE celebrado en febrero de 2023.

El campamento de secciones menores se ha aplazado a 2024. Adelantan el día final del censo en agosto a viernes 29 en vez de sábado 30.

Se aprobó la convocatoria de becas 2023, había una modificación para facilitar el proceso y este año las solicitudes las tienen que presentar los grupos scouts en vez de las familias. Dice que revisará eso porque era más fácil cuando lo enviaban directamente las familias, y el proceso antiguo era más adecuado.

Isabel Rodríguez, representante de los grupos de Granada, pregunta si tienen que ser los documentos que ha mandado ASDE. Alejandro Briales, tesorero, responde que sí. Pregunta también por el libro de familia para las familias que no tienen el antiguo en papel. Joaquín Muñoz, presidente, dice que existe uno nuevo certificado.

Joaquín Muñoz, presidente, comenta que si conocemos entidades que trabajen con los Grupos Scouts, Scouts de Andalucía o ASDE, se pueden presentar a los premios Scouts. Del 2 de marzo al 20 abril. Se votó el jurado para votar los premios, Elena Cabezas, Irene Peris, Antonia Ferrer, Sonia Gregorio de Amnistía Internacional, el director del REA albergues, Y representante rover Víctor Carbonell.

Se aprobó la asamblea de junio y el reparto de votos; Scouts de Andalucía tiene 15. Se ha añadido el punto sobre modificación del presupuesto. Se eligió a los órganos de gestión del compliance (vigilancia de buenas prácticas).

Se han visitado 3 locales y hay uno último visto que se hablará en un consejo extraordinario.

Sobre la camisa, el 26 de enero metieron a una nueva empresa de Granada como fabricante y ha sacado la camisa en 24,78€. Las otras empresas fabricantes también podrán fabricar a ese precio. La empresa PyP Soluciones textiles ha roto su acuerdo con otra empresa y van a fabricar cada una al precio que consideren. Las empresas son Zagra textil, Yarbis, PyP soluciones textiles, distribuciones Mowa y Fundación Promesa.

Las guías metodológicas no están terminadas.

Desde el Kotick solicitan que se certifiquen todas las OOFF.

Desde LOPIVI dicen que el documento que se va a trabajar se presentará en la Asamblea y que, por favor, se realice el curso desde los grupos. Se tienen que elegir a los delegados de protección de cada OOFF.

Se presentaron 4 propuestas y se aprobaron 2.

José Manuel Juan, delegado territorial de Cádiz, pregunta por el nuevo CRM.

Joaquín Muñoz, presidente, dice que no se sabe cuándo va a empezar.

12. Propuestas del Comité Ejecutivo y los Grupos Scouts.

12.1. Propuesta del Comité Ejecutivo:

"Donar el importe recaudado de las insignias por el 40 aniversario:

- ACNUR.
- UNICEF."

Joaquín comenta la propuesta. Se han pedido 799 insignias y un grupo ha donado 100€ sin pedir insignias, y otro grupo va a donar dinero también sin pedir insignias.

Votos emitidos: 16		
A favor: 16	En contra: 0	Abstención: 0
Se aprueba por unanimidad		

12.2. Propuesta del Grupo Scout Wanderlust 11906:

"Ante la situación de que un socio o una socia decide presentarse a una convocatoria de participación en cualquier equipo, servicio o comisión de Scouts de España, si algún miembro del Comité Ejecutivo de Scouts de Andalucía pretende denegar el visto bueno de dicha persona, deberá contactar inmediatamente con él/ella (por correo electrónico a través de su grupo scout) para justificar la causa por la que se quiere denegar ese visto bueno, dando siempre un plazo mínimo de 24 horas para poder plantear la subsanación de la situación."

David Reyes, representante de los grupos de Cádiz, explica la propuesta.

Joaquín Muñoz, presidente, explica cómo funcionan los vistos buenos.

David Reyes, representante de los grupos de Cádiz, dice que a ellos no les ha dado ningún tipo de feedback de por qué no se les ha dado el visto bueno. Pregunta que si hay forma de responderle directamente a la persona.

Joaquín Muñoz, presidente, comenta que el margen de tiempo que dan para dar los vistos buenos es muy corto y resulta imposible.

José Félix Verdugo, representante de los grupos de Sevilla, comenta que no entiende bien la intención de la propuesta.

José Manuel Juan, delegado territorial dice que lo que piden es que se les informe directamente de que se les ha rechazado.

Joaquín Muñoz, presidente, dice que entiende que él debe de informar a ASDE, que es quien se lo solicita.

José Félix Verdugo, representante de los grupos de Sevilla, comenta que en ASDE está el área de internacional y por otro lado el equipo de internacional.

Sandhya Cantero, responsable del área de internacional y cooperación, dice que ha sido un error y no se ha explicado bien. Es verdad que son dos cosas diferentes, pero a los responsables de internacional de las OOFF no se les ha comunicado que no era para ellos, sino para todos los grupos.

José Manuel Juan, delegado territorial de Cádiz, repite que lo que quieren es que se les informe pero que está mal redactada.

Sandra Tallada, representante de los grupos de Granada, pregunta si se han puesto en contacto por correo para preguntar por qué le han denegado el visto bueno.

Joaquín Muñoz, presidente, dice que no le ha llamado nadie. Llamó ASDE para pedirle explicaciones.

Lucía Pozuelo, representante de los grupos de Málaga, comenta que Málaga ve dos cosas. Primero, se ha llamado a ASDE en vez de a SdA y no procedía, y también que estaba un poco mal redactada. Les parece lógico que quieran saber por qué no se les informa.

Votos emitidos: 16		
A favor: 2	En contra: 11	Abstención: 3
No se aprueba la propuesta.		

12.3. Propuesta del Comité Ejecutivo:

"Creación de una comisión formada por scouts y rovers para la reestructuración del reglamento del Foro Joven de Scouts de Andalucía."

María José Mora, representante del Foro Joven, explica la propuesta.

José Félix Verdugo, representante de los grupos de Sevilla, pregunta cómo se elige las personas de la comisión.

María José Mora, representante del Foro Joven, comenta que la comisión la elige Fernando Sixto, pero los criterios serán personas que hayan tenido contacto con el foro.

Joaquín Muñoz, presidente, comenta que en el Consejo de junio se votarán las personas que entran en la comisión.

Fernando Sixto, responsable de juventud, comenta que los representantes del Foro Joven habían propuesto lo que creen más adecuado, pero al aprobar únicamente el texto queríamos no estipular cosas que no pudieran cumplir y después les costara avanzar.

Votos emitidos: 15		
A favor: 15	En contra: 0	Abstención: 0
Se aprueba por unanimidad		

13. Asuntos varios

Comisión de garantías:

Sobre el Encuentro Rover, no se le ha notificado todavía a las personas implicadas la sanción del informe porque no están estipulados los plazos para notificarlo. Han decidido notificar por separado los informes y se va a dejar hasta la asamblea, y el dictamen entrará en vigor una vez pase la asamblea, si no hay alegaciones.

José Manuel Juan, delegado territorial de Cádiz, pregunta si el grupo recurre la sanción, si empiezan los plazos de nuevo.

José Luis Pastrana, director de la ETLIM, lee el reglamento donde se aclara.

Olmo Chiara, representante de los grupos de Sevilla, comenta lo que se establece en el reglamento sobre las quejas.

Grupos en formación:

El Grupo Scout 41902 Pira2 de Sevilla ha entregado toda la documentación para finalizar el proceso de grupo en formación y tener el número definitivo. Se acepta por asentimiento.

13. Ruegos y preguntas.

Preguntas:

Sandra Tallada, representante de los grupos de Granada, pregunta si tenemos un listado para saber cuáles son los instrumentos para el certamen del festival. Joaquín Muñoz, presidente, comenta que no hay listado, pero que son instrumentos que no se conectan a la electricidad. José Luis Pastrana, director de la ETLIM, comenta que podemos asumir la lista de ASDE. Pregunta también que en el festival de delegación surgió el tema de si se quitaban los extrajobs de comida, como se han quitado en el Festival de Andalucía, y que, si pasa algo, quién sería culpable. José Luis Pastrana, director de la ETLIM, responde que el organizador de la actividad.

Olmo Chiara, representante de los grupos de Sevilla, pregunta si pueden participar como grupo en Erasmus plus. Joaquín Muñoz, presidente, responde que cree que no, porque tenemos una estructura, pero lo tendrá que consultar por si son asociaciones independientes a nivel andaluz. Pregunta también el tema de autorización de sesión de imágenes grupal. Joaquín Muñoz, presidente, dice que se va pedir grupal pero no sabe si una al año o una para cada actividad. Olmo Chiara comenta que deben existir cláusulas de referencia a los grupos. Joaquín Muñoz, presidente, dice que se podrá añadir una cláusula de cesión a terceros. Pregunta sobre si se sabe algo acerca de los puntos 14.9 y 14.10 de la asamblea. Joaquín Muñoz, presidente, dice que la idea es arreglar el reglamento en una conferencia, porque hay cosas por modificar, debatir y añadir, incluyéndose son esos dos puntos.

Juan Fernando Ruíz, delegado territorial de Jaén, pregunta si la hoja de liquidación se puede enviar de otra forma que no sea por correo postal. Joaquín Muñoz, presidente, responde que sí, que puede firmarla digitalmente.

Ruegos:

Olmo Chiara, representante de los grupos de Sevilla, ruega que mande por favor el resumen de ASDE. Agradece por haber enviado el resumen del CSA de enero.

Lucía Pozuelo, representante de los grupos de Málaga, ruega que se delegue el voto de los representantes de los grupos en los Consejos Scouts de Andalucía. Ruega que en las convocatorias se especifiquen mejor los puntos, como por ejemplo el de asuntos varios y los documentos en sí.

José Manuel Juan, delegado territorial de Cádiz, ruega que la asociación haga el documento correspondiente para los coordinadores sobre la cesión de imagen, que es una Declaración Responsable y no una autorización.

José Felix Verdugo, representante de los grupos de Sevilla, ruega que se tenga en cuenta que se envíe a los correos del Foro Joven las convocatorias para staff.

José Ángel Castro, responsable de crecimiento y difusión, ruega que se divulguen las actividades y el voluntariado.

Alejandro Briales, tesorero, ruega que se transmita a los responsables de tesorería que manden las cosas en los plazos y que manden las hojas de liquidación en tiempo.

Marcos González, secretario, ruega que se les transmita a los grupos que deben enviar la Declaración Responsable de delitos sexuales a secretaria. Ruega que sigamos en esta dinámica agradable, que da gusto trabajar de esta forma.

Joaquín Muñoz, presidente, ruega que se manden las Declaraciones Responsables. Ruega que por favor no nos saltemos los procesos y llamemos para preguntar. Muchas gracias por prestar servicio a la asociación, por dar un ratito de vuestro tiempo y nos vemos en el Festival.

Finaliza el Consejo a las 22:20 del día 11 de marzo de 2023.

BORRADOR